

WARTA

MILITER

Ke Pesantren Nurus Sholihin, Dandim 0824/Jember Ajak Peran Pesantren Dalam Sosialisasikan Protkes

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Feb 8, 2021 - 20:00



JEMBER - Sebagai bagian dari Program One Day One Pesantren, pada Senin 08/02/2021 Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, melakukan kunjungan ke pesantren Nurus Sholihin di Kelurahan Tegal Besar Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember.

Kedatangan Dandim 0824/Jember tersebut disamping disambut oleh pengasuh pesantren Nurus Sholihin KH Mustafirin, juga disambut oleh Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Didik Purwo Budianto, Lurah Tegal Besar Anto Purwanto serta Babinsa Serka Slamet Hariadi.

Selanjutnya Dandim 0824/Jember dipesilahkan untuk transit di ruang tamu pesantren, yang disugahi penampilan hadrah dari pesantren tersebut, dan kesempatan tersebut pun dimanfaatkan untuk membagikan masker kepada personel group hadrah tersebut oleh Dandim 0824/Jember.

Pembicaraan intensif Dandim 0824/Jember didampingi Danramil 082412 Kaliwates tersebut dengan pengurus pesantren cukup akrab, selanjutnya sebelum pulang Dandim 0824/Jember menyerahkan bantuan masker kepada KH Mustafirin dan membagikan masker kepada para santri dan santriwati pesantren tersebut.

Usai kegiatan tersebut dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin menyatakan, bahwa kegiatannya merupakan silaturahmi biasa, dan saya sangat berterima kasih atas penyambutan yang baik oleh KH Mustafirin selaku pengasuh pesantren Nurus Sholihin.

Seperti biasa kita ingin semua pihak mensukseskan program pemerintah, utamanya dalam hal penanganan covid 19 ini. Sehingga sayapun mengajak ulama, pesantren yang ada di Kabupaten Jember, untuk ikut berperan aktif meningkatkan kesadaran masyarakat dalam mematuhi protokol kesehatan (protkes).

Sehingga dengan keterlibatan semua pihak upaya percepatan penanganannya akan optimal dan kita dapat segera keluar dari pandemi covid 19 ini. Tegas Dandim 0824/Jember sambil bergegas menuju mobilnya. **(Siswandi).**